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   Уважаемые коллеги!

Приглашаем вас  посетить презентацию биодеградируемых имплантатов, которая состоится в Санкт-Петербурге  30 сентября 2011 года в 12-00.  На презентации ожидается присутствие ведущих травматологов Санкт-Петербурга и специалистов из Москвы, Калининграда, а также  других городов Российской Федерации и стран ближнего зарубежья.
    Организаторы конференции:
ООО « Медицинская Торговая Компания» Россия, Санкт-Петербург.
ООО «Bioretec» Финляндия, Тампере.
    Место проведения конференции: 
Санкт-Петербург, ул. Кораблестроителей, дом 14,  гостиница Прибалтийская Park Inn. Начало конференции 30 сентября 2011 года в 12-00.
На презентации вы сможете услышать доклады финских специалистов о биодеградируемых имплантатах, поделится опытом имплантации,  задать интересующий вас вопросы, а также принять участие в work shop на  анатомическом материале под руководством ведущих специалистов из Финляндии. В перерыве между лекционной  и практической частями вас ждет кофе-брейк,на котором вы сможете поделится мнением с коллегами.
Вход на презентацию свободный. Всем принявшим участие в work shop выдается сертификат.         У  станции метро Приморская с 11-00 до 12-45 вас будет ждать транспорт.
           С уважением, генеральный директор                        __________/Жук И.В./

Dear Colleagues, 

We invite you to attend the presentation biodegradable implants, which will be held in St. Petersburg September 30, 2011 at 12-00. The presentation was expected to attend the major trauma of St. Petersburg and specialists from Moscow, Kaliningrad and other Russian cities and neighboring countries. 

    Conference organizers: 
Ltd. "Medical Trading Company" Russia, St. Petersburg. 
OOO «Bioretec» Finland, Tampere. 

    Conference Location: 
St. Petersburg, ul. Shipbuilders, 14, Baltic Hotel Park Inn. The conference begins September 30, 2011 at 12-00. 

At the presentation you will be able to hear the reports of the Finnish experts on biodegradable implants, will share his experience of implantation, ask your questions and take part in the work shop on the anatomical material under the guidance of leading experts from Finland. In between lectures and practical parts you will find a coffee break, where you can share your thoughts with others. 

Log in to the presentation is free. Everyone who participated in the work shop will get a certificate. In Metro-Maritime 11-00 to 12-45 you will have to wait for transport. 

           Sincerely, CEO __________ / Zhuk IV /

